
ROVERETO  -  Qualche  importante  passo  
avanti nella soluzione della presunta “emer-
genza personale” all’Apsp Vannetti. Il terzo 
incontro tra i sindacati confederati Cgil, Cisl 
e Uil e i responsabili della casa di riposo, 
tenutosi giovedì, è stato caratterizzato, ripor-
tano Luigi Diaspro (Fp Cgil), Beppe Pallanch 
(Cisl Fp) e Andrea Bassetti (Uil Fpl) «da alcu-
ne aperture positive. È uscito il bando per 
selezione a tempo determinato di Oss ed au-
siliari e nei prossimi giorni uscirà quello a 
tempo indeterminato per la copertura di 13 
posti per Oss e contestualmente un avviso di 
manifestazione d’interesse pubblico riserva-
ta agli infermieri. In merito al blocco degli 
accessi degli utenti a pagamento, la presiden-

za della Vannetti ha rimarcato che nessuna 
domanda verrà accolta fino alla copertura 
del  fabbisogno organico.  Per  il  confronto  
con il personale e discussione dell’organizza-
zione del lavoro - sottolineano i tre sindacali-
sti -, a breve partirà il tavolo tecnico costitui-
to dalle  figure professionali  indicate  dalla  
parte  confederale.  Importante  anche  l’an-
nunciato impegno economico di risorse ex-
tra Foreg pari a circa 100mila euro a fronte 
dell’aumentata disponibilità e flessibilità di 
tutte le figure professionali che hanno e stan-
no garantendo sostenibilità al servizio».
«Appare doveroso sottolineare - argomenta-
no Cgil, Cisl e Uil - che quello della riorganiz-
zazione è un tema sul quale abbiamo spinto 

fin da subito, indicando la strada del coinvol-
gimento del personale come via fondamenta-
le  per  costruire  un  sistema  organizzativo  
non verticistico, ma intelligente e capace di 
andare incontro soprattutto alle esigenze di 
chi usufruisce di un servizio, complesso e 
strutturato, come gli anziani del nostro terri-
torio.  Ci  sembra un percorso positivo ma 
monitoreremo la situazione, auspicando rap-
porti sindacali meno ostativi e più inclini alla 
discussione. Come richiesto ad ogni tavolo, 
anche  negli  anni  precedenti  specialmente  
nel periodo Covid, la direzione annuncia fi-
nalmente lo stanziamento dell’1% del monte 
salari e la reimissione delle trattenute per 
malattie».

Vannetti, torna il dialogo tra sindacati e presidenza
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ALA - Traguardo importante per 
la  Turiscoop,  che  quest’anno  
spegne la quarantacinquesima 
candelina. 
Il sodalizio alense, nato per ge-
stire e per promuovere il turi-
smo e i centri estivi in Lessinia, 
è pronto a confermare il doppio 
salto di qualità che si è visto nel 
corso del 2022. Il 2020, e quindi 
la pandemia, aveva stravolto i 
piani del direttivo costringendo 
a congelare tutte le attività per 
l’anno successivo. 
Se da una parte il 2021 è servito 
per ripartire, pur con le dovute 
precauzioni sanitarie, dall’altra 
c’è stato tutto il tempo per piani-
ficare il futuro. Il 2022, in questo 
senso, è stato l’anno della risali-
ta. 
La casa vacanze ex Groberio è 
stata letteralmente assediata da 
giugno  a  ottobre  e,  stando  a  
quanto fanno sapere dall’asso-
ciazione, il copione si ripeterà 
anche quest’anno.  Con grandi  
numeri  (si  parla  di  un  “tutto  
esaurito”  vero  e  proprio)  per  
quel che concerne la tradiziona-
le  colonia  estiva  per  bambini  
dai 6 ai 14 anni che si tiene ogni 
anno, a cavallo tra giugno e lu-
glio, alla Sega. 
Stesso discorso per la questio-
ne info point: il progetto nato lo 
scorso anno con la collaborazio-
ne dei Comuni di Ala e Rovere-

to, oltre che dall’Apt Vallagari-
na e  Monte Baldo, prevede la 
sistemazione di un info point al-
la Sega di Ala che possa aiutare i 
turisti che popolano la Lessinia 
trentina, in particolare nei wee-
kend. 
L’esperimento  è  andato  bene,  
ha prodotto i risultati sperati e, 
dunque,  verrà  riproposto  an-
che quest’anno per valorizzare 
ancor di più il tratto montuoso a 
sud est del centro abitato di Ala. 
Inoltre,  l’amministrazione  co-
munale ha adottato nell’ultima 
variante del Prg la possibilità ri-
servata agli imprenditori di cam-

biare la destinazione d’uso di  
quattro malghe della Sega di Ala 
affinché vengano ripristinate e 
destinate,  in  un  secondo  mo-
mento, alla ristorazione. 
Tra le tante collaborazioni che 
interessano la Turiscoop, da se-
gnalare anche quella con il Mu-
se. A settembre, infatti, un grup-
po di lavoro composto da scien-
ziati e studenti continuerà le ri-
cerche sulle proprietà minera-
rie del territorio della Lessinia. 
Per l’occasione, la struttura di 
proprietà della Turiscoop funge-
rà da quartier generale. 
Ieri sera, invece, si è tenuta l’as-

semblea dei soci, nella quale è 
stato  rieletto  il  presidente  
uscente Gianni Marasca, che con-
tinuerà a coordinare le tante at-
tività del sodalizio alense. 
All’ordine del giorno è stata por-
tata la situazione strutturale del-
la casa ex Groberio: «Purtroppo 
ci sono alcune infiltrazioni nella 
parte nord della casa - commen-
ta Marasca - gli uffici comunali 
ci accompagnano nella questio-
ne ed hanno delegato dei profes-
sionisti  per alcune valutazioni  
di pianificazione degli interven-
ti, per la fine dell’anno ci augu-
riamo di risolvere. A breve cam-

bieremo e aggiungeremo dei ter-
mostati  nuovi  alla  struttura  -  
continua - ora in 8 stanze su 17 
mancano o meglio ce ne sono 2 
che guidano il riscaldamento in 
10 camere, in tal modo riuscire-
mo ad avere un miglior rispar-
mio e  dispendio  di  calore  so-
prattutto  in  caso  di  mancato  
uso delle camere da parte degli 
ospiti. Siamo certi che per l’au-
tunno  -  conclude  -  avremo  le  
idee più chiare su come prose-
guire con gli interventi per il be-
ne della nostra cooperativa, del-
la nostra struttura e l’intera co-
munità».

Rovereto Cgil, Cisl e Uil: «Finalmente alcune aperture positive. Bene i concorsi per assumere Oss e infermieri»

“Vivere in hospice” può sorridere
grazie ai 20 nuovi volontari in arrivo

Tanto ottimismo per le attività di quest’anno
dopo le dure limitazioni dovute al Covid
Tutto esaurito per il camp estivo a giugno

I nonni a lezione di app per lo Smartphone,
i professori sono gli studenti del Marconi
ROVERETO - Grazie ad un corso informatico, voluto dal 
servizio cultura del Comune di Rovereto in collaborazione 
con l’Itt Marconi e all’assistenza della professoressa Sara 
Fontanini, gli studenti del corso di “Autonomia 3 Cea” sono 
passati con il progetto alternanza scuola-lavoro ad essere 
docenti informatici ad un nutrito drappello di nonni volonte-
rosi e desiderosi di interfacciarsi con le moderne tecnolo-
gie. Ora per questi giovanotti Google, gmail, Amazon, Tik 
Tok, Istagramm e molte altre app non hanno più segreti. 
L’unico pensiero che li preoccupa ora è l’età e la decadenza 
della memoria, così per tenersi in allenamento molti hanno 
già chiesto l’iscrizione per il prossimo anno del corso. Dagli 
studenti il grazie ai loro giovani insegnanti (e alla professo-
ressa) per le utili lezioni.

MORI - Si è riunita recentemente 
l’assemblea annuale dell’associa-
zione “Vivere in hospice”, il soda-
lizio di volontari che supportano 
gli ospiti e i familiari della struttu-
ra di Mori. Il servizio dei volonta-
ri è diventato un concreto sup-
porto all’equipe di cura e si svol-
ge sia in struttura che presso il 
domicilio  delle  persone.  All’as-
semblea erano presenti 31 soci 
su 96, che hanno approvato il bi-
lancio 2022: il documento chiude 
con un utile di 300 euro e lo stato 
patrimoniale pareggia a poco più 

di 52mila euro. L’attività del 2022 
è stata limitata fortemente dalla 
pandemia, ma nella seconda me-
tà dell’anno si è ripreso il lavoro. 
Nel 2022 sono state 1.883 le ore di 
attività dei vari volontari. Nell’an-
no passato si è poi svolto con suc-
cesso il settimo corso di forma-
zione per i volontari: più di venti i 
partecipanti che hanno comple-
tato le lezioni e che hanno quindi 
intrapreso il percorso per diven-
tare volontari veri e propri: è in-
fatti previsto un periodo di tiroci-
nio, al fianco dei più esperti.

Mori Un bilancio 2022 positivo per l’associazione

VALLARSA - «Metà 
legislatura» 2020-2025. 
Tempo di fermarsi per 
tracciare un bilancio politico 
insieme alla cittadinanza, 
guardarsi indietro e guardare 
avanti. 
Per altri, invece, 
un'opportunità di conoscere 
cosa bolle in pentola. 
Questa sera alle ore 20.30 al 
teatro della frazione di 
Sant'Anna l'amministrazione 
comunale di Vallarsa 
organizza un'assemblea 
aperta a tutta la popolazione. 
Sarà l'occasione per un 
confronto pubblico con la 
giunta e il sindaco Luca Costa 
(nella foto). 
I rappresentanti istituzionali 
presenteranno lo stato di 
avanzamento del mandato 
della maggioranza e i 
programmi futuri, 
illustreranno delibere, 
interventi, opere e 
prospettive rispondendo a 
eventuali dubbi da parte dei 
partecipanti. I residenti, le 
categorie, le associazioni, 

allo stesso modo, potranno 
avanzare proposte, segnalare 
problemi, soluzioni o 
suggerimenti. 
Quello di stasera sarà senza 
dubbio un momento 
significativo di incontri e di 
dibattito nella piccola 
comunità sparpagliata lungo 
il corso del torrente Leno. 
Anche per questo, ricorda 
l'amministrazione comunale, 
«tutta la popolazione è 
cordialmente invitata» a 
partecipare.  M.G.

Il Comune incontra la cittadinanza
per fare il punto della situazione

La casa di riposo Vannetti in via Vannetti a Rovereto

ROVERETO

! AVIO
Passato e futuro del vino
Appuntamento alle 20.30 
all'oratorio parrocchiale S. 
Bernardino di Sabbionara per 
una nuova presentazione 
dedicata a «Nereo Cavazzani. 
Appunti per una biografia critica 
del vino trentino», la seconda 
edizione del fortunato libro che 
include contributi di 21 saggisti 
chiamati a discutere, 
inquadrare e omaggiare 
l'eredità del noto enologo 
aviense, al vertice di Cavit fino 
al 1979. L'incontro («Amaro 
con l'autore per capire meglio 
l'attualità, il Trentino, il vino e la 
cooperazione») verrà moderato 
da Tiziano Maraner, che 
dialogherà con Angelo Rossi, 
relatore, articolista e curatore 
del volume insieme a Tiziano 
Bianchi. 

! ALA
Campus della Banda sociale
Anche quest’anno la Banda 
sociale organizza un campus 
musicale diurno che si terrà dal 
12 al 16 giugno a palazzo 
Taddei, dalle 8.30 alle 12.15. 
L’iniziativa è rivolta ai ragazzi 
che concludono la classe terza, 
quarta e quinta della scuola 
elementare. L’obiettivo del 
campus sarà avvicinare i 
bambini al mondo della musica 
e di valutare un percorso futuro 
con la Banda. Costo 50 euro, le 
iscrizioni entro venerdì 2 
giugno.

! LAVARONE
«Green Day» nella natura
La consulta dei giovani di 
Lavarone è felice di invitare a 
trascorrere insieme una 
giornata nella natura domani in 
occasione del «Lavarone Green 
Day». Un momento per stare 
insieme per scoprire il territorio, 
conoscere le associazioni e 
divertirsi insieme.

IN BREVE

Vallarsa Oggi alle 20.30 al teatro di Sant’Anna

Rieletto il presidente uscente Gianni Marasca:
«Obiettivo manutenzione e migliorie 
della casa ex Groberio entro fine anno»

ALA

La casa ex 
Groberio dove 
si tiene 
ogni anno 
la tradizionale 
colonia estiva 
a cavallo di 
giugno e luglio
A destra, invece,
un infopoint
dell’Apt: una 
novità assoluta
per Turiscoop 
che lo ripropone 
anche 
quest’anno
alla Sega

La Turiscoop compie 45 anni
e punta su colonia e info point
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